Primera gala de Mujeres Influyentes este jueves

El Auditorio Maestro Padilla acoge el evento en el que se dará a conocer a las ganadoras

LA VOZ

Este jueves, el Auditorio Municipal Maestro Padilla acoge la gala de la que es primera edición de los Premios MIA (Mujeres Influventes de Almería). una iniciativa que pretende hacer visible el talento de muieres almerienses en todos los ámbitos.

La convocatoria ha tenido una gran acogida en su estreno, con la participación de cientos de candidatas. que han recibido votos a través de internet durante los meses de enero y febrero y, posteriormente, han pasado por el filtro de un jurado para la selección final. Precisamente, el jurado. compuesto por una docena

de personas de distintos ámbitos profesionales, entre ellos representantes de instituciones como la Universidad, el Avuntamiento de Almeía o la Cámara de Comercio, se reunió durante el pasado fin de semana para elegir a las ganadoras de entre seis finalistas por cada una de las categorías establecidas.

El nombre de las ganadoras no se conocerá hasta la noche de este jueves durante el evento de entrega de los premios.

Actuaciones La gala contará con destacadas actuaciones musicales como la del Coro Gospel Clasijazz, la bailaora Anabel Veloso v del cantante David Miralles.

El jurado se reunió hace unos días para elegir a las premiadas entre seis finalistas de cada categoría

En la parte institucional intervendrán el subdelegado del Gobierno, José María Martín: la alcaldesa de la ciudad de Almería, María del Mar Vázquez Agüero, y la directora de la iniciativa Mujeres Influventes de Almería, María Montagut, impulsora del evento. La gala se cerrará con un cóctel a los asistentes.

Multade550.000€aun buque contaminante 'pescado' en Almería

El Aldan, de bandera libia, vertió hidrocarburos en La Palma y fue interceptado por la Capitanía almeriense

La Dirección General de la Marina Mercante (DGMM), del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma), ha culminado el expediente sancionador abierto en 2021 contra el buque Aldan, de bandera de Liberia, al que se detectó in fraganti realizando una descarga de hidrocarburos a unas 150 millas de La Palma gracias al satélite de la Agencia Europea de Seguridad Marítima (EMSA).

La resolución confirma una sanción de 550.000 euros, la más elevada que se ha impuesto desde el año 2007, fecha en la que empezaron a operar las aeronaves de ala fija que utiliza Salvamento Marítimo, entidad a la que la DGMM tiene encomendada la prevención y lucha contra la contaminación, informa el Gobierno en una nota.

Los propietarios del buque han reconocido la sanción y han renunciado a cualquier acción en vía administrativa.

Los hechos ocurrieron el 10 de junio de 2021 cuando un satélite de la EMSA detectó in fraganti la descarga de hidrocarburo conectado a la popa del buque, que llegó a extenderse por una superficie de 54,971 kilómetros cuadrados. Las imágenes y el resto de las pruebas tomadas por una **cuadrados**

Marítimo confirmaron la descarga ilícita en espacios marítimos españoles.

Retención Unos días después -13 de junio- cuando el buque navegaba al sur de Cabo de Gata, la Capitanía Marítima de Almería obligó al 'Aldan' a atracar en el puerto de Almería y acordó su retención, imponiendo una garantía de 600.000 euros para que el buque pudiera continuar su travesía y otra garantía de 30.000 euros para hacer frente a los gastos de la aeronave de Salvamento Marítimo en sus labores de observación y control de la mancha.

El Ejecutivo central considera que "este éxito de la administración marítima es una muestra más de la importancia de la coordinación entre todos los actores que trabajan en la lucha contra la contaminación en el mar".

La Capitanía obligó al buque a atracar en el puerto de Almería cuando navegaba al sur de Cabo de Gata

Un satélite capturó la descarga de hidrocarburo, cuya mancha se extendió casi 55 kilómetros





Siga a partir de las 9.30h, la retransmisión del acto por streaming a través de www.lavozdealmeria.com







⊕ ♥ www.lavozdealmeria.com

Miércoles 1 de Marzo de 2023 | **DIARIO DE ALMERÍA**

--

BERJA

'El programa 'Cuidando mi salud mental' regresa con una nueva ruta

 La tercera entrega de esta actividad física y de socialización contó con un centenar de participantes

T.F.

El programa 'Cuidando mi salud mental' que promueve e impulsa el Área de Salud y Familias del Áyuntamiento de Berja, ha regresado con una nueva ruta, la tercera del ciclo, y la participación de más de un centenar de virgitanos/as, mujeres en su inmensa mayoría pero también con presencia masculina.

con presencia masculina.

La actividad concistió en una marcha-caminata; merienda y sesión de cine, con el objetivo de promover una buena salud mental a través del a socialización y el ejercicio físico. La ruta circular salió desde el Teatro Ciudad de Berja. Tras la caminata se servió una merienda antes de la proyección de la preficula titulada: Familia al instante.

proyeccion de la pelicitua intuada: Familia al instante.
Esta actividad es la tercera cita del programa "Quidando mi salud mental" que arrancó a finales de 2022 con dos exitosas rutas que reunieron a un centenar de vecinos y vecinas del municipio. Las responsable de las Areas de Salud y Familia, y de Servicios Sociales y Discapaci-



Los participantes realizan ejercicios físicos en la primera de estas rutas

La experiencia socializa a sus participantes al interactuar con otros usuarios del programa

dad, Beatriz Rodríguez y María Ángeles Sánchez, respectivamente, acompañaron al monitor del Área de Deportes y la psicóloga Eva Villegas, en la primera que consistió en un pequeño recorrido desde el Pabellón Municipal de Deportes hasta el conjunto arqueológico de Villavieja y también contó con la participación de Cristina González, presidenta de la Asociación FEAFES Almería Salud Mental 'El Timón'.

La concejala del Área Munici-

pal Salud y Familia, Beatriz Rodríguez, -médica de profesión en un centro de salud del municipio- ha destacado la importancia de promover una buena salud mental a través del desarrollo de actividades de este programa con el que "al hacer ejercicio no sólo mejoramos nuestra salud física, sino que también mejora las interrelaciones con nuestros vecinos".

Niña Pastori cantará el 28 de julio, en plena Feria de Berja

TE

Niña Pastori ofrecerá un concierto el próximo 28 de julio en Berja . La cantante de flamenco gaditana, de 45 años de edad y 25 años de carrera musical, recalará en la ciudad dentro de su gira nacional 'Camino'. Es el primer gran espectáculo de la que será la Feria de Berja 2023.

Las entrada s para ver y escuchar a la de San Fernando ya es-

Las entradas para ver y escuchar a la de San Fernando y a están a la venta, de la misma manera que lo están las de la función teatral "El Palermasso" que se representará en el Teatro Municipal el sábado 18 desde las 21:00 horas en Casa de la Cultura, Pastelería La Estrella, Mario Montes Modas y Ayuntamiento de Reria

miento de Berja.

La obra narra la historia de cuatro hombres de barrio, auténticos perdedores en todos los aspectos de la vida adulta, que han alcanzado su primera gran ilusión y única meta en la vida: sermiembros de la Junta de Gobierno de una hermandad de Semana Santa. Se enfrentan a su primer día grande: la primera salida en procesión por las calles de la ciudad. Justo cuando creen que están alcanzando la gloria en su cometido, a minutos de iniciar su estación de penitencia hacia la Catedral, surge un pequeño inconveniente que podriadar al traste con los anhelos de toda una vida.



Ayuda para la Recreación Histórica

El Ayuntamiento de Berja, por acuerdo adoptado por la Comisión Municipal de gobierno reunida en su última sesión y formada por concejales del Partido Popular bajo la presidencia del alcalde, José Carlos Lupión Carreño, ha solicitado a una subvención a la Diputación Provincial de Almería para la realización de "Recreación Histórica", por un importe de 10,000 euros. La institución provincial tiene contemplado y aprobado en el Anexo 3 de las Bases de Ejecución de los Presupuestos de 2023 una asistencia económica nominativa en el Área de Cultura y Cine para la realización de "Recreación Histórica". La representación en su segunda edición se celebrará en el casco antiguo de la ciudad entre los día 24 y 26 de este mes y recordará una de las batallas más importantes de la rebelión de las Alpujarras en la madrugada del 2 de junio de 1569.